

Una nueva iniciativa del club sociodeportivo

El Grupo Covadonga funde deporte y versos por el Día Mundial de la Poesía

La entidad organiza una lectura de poemas con olímpicos y socios el próximo viernes: «Es una forma original de celebrar la expresión poética»

PABLO PALOMO
Gijón

El Grupo Covadonga se suma a la celebración del Día Mundial de la Poesía. El conjunto gijonés organizará el próximo viernes, 21 de marzo, una lectura poética en su salón de actos en la que se leerán piezas acerca del deporte. En la lectura, además de socios de la entidad deportiva, participarán destacados deportistas, algunos de ellos olímpicos, como la jugadora de balonmano Jéssica Alonso, la atleta Rocío Ríos y el juez Pablo Carriles. La cita fue presentada ayer en Las Mestas en una rueda de prensa en la que participó la directiva grupista Ana Echenique y el vicepresidente de la asociación Asturias Capital Mundial de la Poesía, Ignacio Martínez. Esta entidad organiza actos por toda Asturias la semana que viene. «Es una forma original de celebrar la expresión poética», explicó Echenique.

La lectura dará comienzo a las 13.00 horas en el salón de actos del club. La idea es crear un nexo entre la literatura y el deporte. Ya hay va-

rios deportistas que han confirmado su presencia. Entre ellos se cuenta Jéssica Alonso que, además de directiva del club logró, entre otros importantes títulos, el bronce olímpico en Londres 2012; Pablo Carriles, que ha vivido como juez cinco Juegos Olímpicos; Rocío Ríos, que fue quinta en la prueba de maratón en Atlanta 1996; Andrés Pérez, que ha estado en tres Juegos como asesor de vela; el exárbitro Ramón Gallego, una de las figuras más destacadas del arbitraje de balonmano y Carlos Ruesga, campeón mundial de balonmano.

Además, a la lista de deportistas se irán sumando otros con el paso de los días y está previsto que también participen un número importante de socios del club. La iniciativa sirve, dentro del club, para seguir trabajando en la rama literaria ya que, como explicó ayer Ana Echenique, el Grupo ha estrenado hace poco, el pasado 16 de enero, su propio club de lectura llamada el Grupo de letras. Este club, concretó Echenique, ha tenido una gran acogida puesto que ya tiene su aforo completo y tiene lista de espera para participar.



Ignacio Martínez, junto a Ana Echenique, ayer, en el Grupo.

«El club de lectura jugará un papel destacado el próximo viernes cuando celebremos el Día Mundial de la poesía», afirmó Ana Echenique durante la presentación del evento, ayer por la mañana. «Desde el Grupo hemos considerado usar el deporte, que es nuestro signo de identidad, y unirlo a la poesía», añadió la vocal de la directiva. «Vamos a tener a deportistas olímpicos y también a miembros del club. Es una forma original de celebrar la expresión poética», finalizó Echenique sobre una iniciativa que este año es una importante novedad en el seno de la entidad deportiva grupista.

Por su parte, Ignacio Martínez aprovechó la presentación del acto del Grupo para hacer un breve repaso de las muchas actividades que la asociación Asturias Capital Mundial de la Poesía realizará a lo largo y ancho de toda la geografía regional a lo largo de la semana que viene. Recordó que la entidad nació en 2019 y que ya cuenta con 18.000 miembros. «Tan universal es la poesía como el deporte y de ello es un ejemplo extraordinario el Grupo Covadonga. Por eso hemos querido juntar las dos cosas en un acto que será muy especial al ser la fecha central de las celebraciones», contó. ■

Restricciones al tráfico por la carrera grupista este domingo

C. T.
Gijón

La tradicional carrera de los 10 kilómetros del Real Grupo de Cultura Covadonga, que se celebrará este domingo, 16 de marzo, a partir de las 10.30 horas, provocará restricciones de tráfico y una serie de recomendaciones que lleva a cabo la Policía Local para evitar colapsos en la ciudad.

La prueba arrancará por la mañana desde Las Mestas. El recorrido discurrirá por la calle Jesús Revuelta, la carretera de Villaviciosa, avenida Justo del Castillo y Quintana, rotonda de la Peineta, avenida de Justo del Castillo y Quintana, carretera Villaviciosa, calle Ezcurdia, avenida de Castilla, avenida de Rufo García Rendueles, calle Eladio Cárreño giro 180º, avenida Rufo García Rendueles, avenida de Castilla, Torcuato Fernández Miranda, calles París, Ezcurdia, Pintor Marola, avenida de la Costa, Anselmo Solar, Poeta Ángel González, Albert Einstein, avenida Justo del Castillo y Quintana, carretera de Villaviciosa, Jesús Revuelta y llegada al Real Grupo Cultura Covadonga.

Se prohibirá, además, el estacionamiento en la calle Jesús Revuelta y en la avenida de Justo del Castillo entre la rotonda de la Guía y la rotonda de la Peineta (sólo dirección salida de ciudad). ■

Los grupistas estrenan el acceso con sensores de proximidad

El Grupo Covadonga estrenó ayer los nuevos sensores de proximidad para activar el reconocimiento de los datos biométricos a la hora de entrar en sus instalaciones. Los nuevos elementos se instalan para poder seguir usando sin problemas el sistema de reconocimiento facial para acceder al club. Un sistema que estuvo en jaque debido a una multa de la Agencia de Protección de Datos al Osasuna por un sistema similar en su estadio. En la imagen, la socia María José Fernández, utilizando los nuevos sensores para acceder ayer a las instalaciones de Las Mestas, donde el club ha puesto personal de refuerzo para facilitar la entrada.



Emulsa inaugura un punto limpio de proximidad en La Arena

R. V.
La Arena

Emulsa acaba de instalar en la plaza de la Fábrica del Gas —y más en concreto en el tramo correspondiente a la calle Ezcurdia— un punto limpio de proximidad. Allí permanecerá un mes dentro de una experiencia piloto para que los gijoneses puedan reciclar residuos especiales sin tener que ir a los puntos limpios de Roces, Tremañes, La Calzada y Sornio.